Разработка технологии производительного получения 
водорастворимых эндоэдральных металлофуллеренов 
Часть I. Поиск оптимальных условий синтеза эндоэдральных металлофуллеренов редкоземельных элементов

В. А. Шилин, С. Г. Колесник, Н. А. Куликова,

B. В. Кукоренко, В. П. Седов, А. А. Сжогина,

C. В. Фомин, Ю. Е. Логинов, А. А. Афанасьев

Аннотация
Представлены результаты исследований по влиянию условий электродугового синтеза (давления гелия в генераторе и тока дуги) на выход пустотелых фуллеренов и эндометаллофуллеренов, проведенных с использованием трубчатых графитовых электродов. Определены оптимальные параметры электродугового синтеза, обеспечивающие максимальный выход фуллеренсодержащих компонентов.

Development of Technology for High Performance Producing 
Water-Soluble Endohedral Metallofullerenes 
Part I. The Searching of Optimal Conditions on Synthesis 
of Endohedral Metallofullerenes of Rare Earth Elements
V. A. Shilin, S. G. Kolesnik, N. A. Kulikova, V. V. Kukorenko, 
V. P. Sedov, A. A. Szhogina, S. V. Fomin, Yu. E. Loginov, A. A. Afanasyev
Abstract
The results of studies on the influence of the electric arc conditions synthesis (helium pressure in the generator and arc current) to yield of empty fullerenes and endohedral metallofullerenes conducted by using a tubular graphite electrodes is presented. The optimal parameters of arc synthesis, ensuring maximum yield of fullerene components, are determined.
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Фуллерены в медицине, фармацевтике и косметике

В. П. Седов, А. А. Сжогина, Н. А. Куликова

Аннотация

В настоящей работе дается обзор и при возможности краткий анализ применения наноматериалов, в частности фуллеренов и их производных, в крайне актуальных в наше время областях: медицине, фармацевтике и косметике.

Fullerenes in Medicine, Pharmacy and Cosmetics
V. P. Sedov, A. A. Szhogina, N. A. Kulikova

Abstract
The review and a brief analysis of the nanomaterials using, particularly fullerenes and their derivatives in a highly topical nowadays areas: medicine, pharmaceuticals and cosmetics.
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Тестирование прототипов детекторов для мюонной трековой системы

эксперимента СВМ на ускорителях ЦЕРН и ПИЯФ

С. С. Волков, А. А. Жданов, В. В. Иванов, Б. Г. Комков, Л. Г. Кудин,

В. Н. Никулин, Е. В. Рощин, В. М. Самсонов,

А. В. Ханзадеев, А. В. Шведчиков

Аннотация

Исследована работа прототипов газовых детекторов, изготовленных на основе технологий GEM, TGEM и Micromegas, с целью выбора вариантов трековых детекторов мюонной системы, предназначенных для работы в условиях высоких загрузок эксперимента СВМ. В качестве рабочего газа использовались 3-компонентные смеси на основе Аг и Не. Для всех испытуемых прототипов детекторов получены распределения кластеров, радиусы «облака», собираемого на считывающий электрод заряда, величины коэффициента газового усиления. Измерены эффективности регистрации и модификация амплитудных спектров в зависимости 
от интенсивности падающего пучка.
Beam Tests of the Prototypes for the Muon Tracking System 
of the CBM Experiment at the Cern and PNPI Accelerators

S. S. Volkov, A. A. Zhdanov, V. V. Ivanov, B. G. Komkov,

L. G. Kudin, V. N. Nikulin, E. V. Roshchin, V. M. Samsonov,

A. V. Khanzadeev, A.V. Shvedchikov

Abstract
The performance of various Micro Pattern Detector prototypes that employ GEM, TGEM and MICROMEGAS technologies, and their combinations, has been studied in the test beams of CERN and PNPI accelerators in order to check the compliance with requirements for the muon system 
of the experiment CBM. Three-component Ar- and He-based gas mixtures were used as working gases. The cluster size distributions, the radiuses of the spot of the charge collected at readout electrode were measured for all prototypes under test. The values of gas gains were evaluated. 
The efficiency and the amplitude spectrum modification in dependence of beam intensity were measured.
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К использованию спирально-лопастных стержневых 
тепловыделяющих элементов в ядерных реакторах
Аннотация
Е. А. Гарусов
В первой части работы приведен обзор применения твэлов спирально-лопастного профиля в ядерных установках различного назначения и отмечены перспективы их использования в энергетических реакторах. Во второй части рассмотрено сравнение различных подходов 
к оценкам величин гидравлического сопротивления и коэффициентов теплоотдачи в активных зонах исследовательских реакторов с твэлами типа СМ-ПИК.

Application of Three-Four-Petailed Axially Twisted Fuel Rods 
in Nuclear Reactors

E. A. Garusov
Abstract

Present the survey of helical cruciform fuel rods application in different nuclear assemblies. Received of various estimations of friction factors and heat transfer coefficient for research reactors with fuel rods type SM-PIK.
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Класс универсальности Изинга – Гейзенберга в трехмерных фрустрированных магнитных системах

А. О. Сорокин, А. В. Сыромятников

Аннотация

В данной работе исследуются методом Монте-Карло системы из нового класса универсальности, где критическое поведение описывается как векторным, так и дискретным скалярным параметрами порядка. Рассмотрены две модели классических гейзенберговских магнетиков в трех измерениях с планарными (N = 2) и изотропными (N = 3) спинами: модель 
на кубической решетке с дополнительным конкурирующим антиферромагнитным обменом 
в слое и модель на объемноцентрированной решетке с двумя конкурирующими антиферромагнитными взаимодействиями. В обеих моделях найден переход второго рода. 
В случае N = 2 критические показатели согласуются с известными (псевдо)показателями класса спиральных магнетиков. В случае N = 3 набор критических индексов отличается 
от критического поведения в других известных классах универсальности.

Ising-Heisenberg Universality Class in Three-Dimensional 
Frustrated Magnetic Systems
A. O. Sorokin, A. V. Syromyatnikov

Abstract
Systems from the novel Ising-Heisenberg universality class are investigated by Monte Carlo simulations. A critical behavior is described by a vector as well as a discrete scalar order parameter. Two models of three-dimensional classical Heisenberg magnets with planar (N = 2) and isotropic 
(N = 3) spins are considered: the model on a simple cubic lattice with an additional competing interaction in layers, and the model on a body-centered cubic lattice with two competing exchange antiferromagnetic interactions. A second order transition is found in the both model. In N = 2 case, critical exponents are in agreement with well-known pseudo-exponents of the class of canted systems and helimagnets. In N = 3 case, a set of critical exponents differs from a critical behavior 
of other known universality classes.
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Чувствительность сечений реакции 
к распределению плотности ядер с гало
Г. Д. Алхазов, В. В. Саранцев
Аннотация

Для выяснения чувствительности сечений реакции ядро-ядерного рассеяния R 
к распределению ядерной материи экзотических ядер с гало были проведены расчеты величин R для рассеяния ядер 6Не, 11Li и 19С на нескольких ядерных мишенях при энергии 
0,8 ГэВ/нуклон. Расчеты сечений проводились в рамках теории Глаубера в приближении жесткой мишени, при этом предполагались различные формы распределения ядерной плотности в 6Не, 11Li и 19С.
Sensitivity of Reaction Cross Sections to Halo Nucleus

Density Distributions
G. D. Alkhazov, V. V. Sarantsev

Abstract
In order to clear up the sensitivity of the nucleus-nucleus reaction cross sections or to the nuclear matter distributions in exotic halo nuclei, we have calculated the values of R for scattering of 6He, 11Li, and 19C nuclei on several nuclear targets at the energy of 0.8 GeV/nucleon. The calculations were performed in the rigid target approximation of the Glauber theory, different shapes of the nuclear density distributions in 6He, 11Li, and 19C being assumed. 
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